PRESSEMITTEILUNG

des VC Wiesbaden



Sonntag statt Samstag: DVV-Pokal-Viertelfinale zwischen VCW und Stuttgart wird verlegt

(MS / Wiesbaden / 14.11.2018) Das DVV-Pokal-Viertelfinale zwischen Allianz MTV Stuttgart und VC Wiesbaden wird verlegt. Die Partie, die ursprünglich am 24. November am Abend hätte stattfinden sollen, wird nun am Sonntag, dem 25. November um 15 Uhr ausgetragen. Austragungsort bleibt weiterhin die "SCHARRena" in Stuttgart.

Der MTV hatte die Verlegung bei der Volleyball Bundesliga und dem DVV beantragt, weil die Schwäbinnen gestern Abend in die Gruppenphase der CEV Champions League eingezogen sind und darin bereits am Donnerstagabend des 22. November bei Champions-League-Sieger Vakifbank Istanbul antreten müssen.

Liga und Verband haben dem Ansinnen der Stuttgarterinnen zugestimmt und die Partie gegen den VC Wiesbaden verlegt.

Der VCW leitet gerade alle notwendigen Änderungen in die Wege. Dies betrifft auch die geplante Fanfahrt nach Stuttgart. Die bisherigen Ticketkäufer werden über die geänderten Fahrtzeiten persönlich informiert. Neuanmeldungen sind immer noch im Online-Ticket-Shop (www.vc-wiesbaden.de/tickets) oder im VCW-Fanshop in der Kleinen Schwalbacher Straße möglich. Ein Ticket inkl. Bustransfer kostet 38,50 Euro, es sind nur noch wenige Plätze frei.

Über den VC Wiesbaden

Der 1. Volleyball-Club Wiesbaden e. V. wurde 1977 gegründet und ist auf Volleyball für Frauen und Mädchen spezialisiert. Er ist Lizenzgeber der unabhängigen VC Wiesbaden Spielbetriebs GmbH (VCW), die die Bundesliga-Mannschaft stellt. Das Profi-Team ist seit 2004 durchgängig in der Ersten Bundesliga vertreten und erreichte in der vergangenen Spielzeit das Pokalfinale des Deutschen Volleyball-Verbandes. Dort sicherte sich das Team von Chef-Coach Dirk Groß am Ende die Silbermedaille. Der 1. Volleyballclub Wiesbaden e. V. bildet das Fundament des VCW auch durch eine erfolgreiche Nachwuchsarbeit. Der Verein zählt aktuell 33 Nachwuchs-Teams, die in der Vergangenheit zahlreiche Titel bei nationalen Meisterschaften in der Halle sowie beim Beachvolleyball gewonnen haben. Für die "vorbildliche Talentförderung im Verein" ist der VC Wiesbaden 2016 vom Deutschen Olympischen Sportbund (DOSB) mit dem "Grünen Band" ausgezeichnet worden. Die erste Mannschaft des VC Wiesbaden ist Mitglied der Volleyball Bundesliga VBL (www.volleyball-bundesliga.de) und wird präsentiert von der IFM Immobilien AG (www.ifm.aq) und der ESWE Versorgungs AG (www.eswe.com).

Weitere Informationen zum VC Wiesbaden: www.vc-wiesbaden.de Pressekontakt: Micha Spannaus, VC Wiesbaden Spielbetriebs GmbH Kleine Schwalbacher Straße 7, 65183 Wiesbaden Tel: 0611-360 51 49; Mobil: 0176 - 5765 7701; E-Mail: presse@vc-wiesbaden.de





